

## AET & Associates

Nantie d'un capital d'expériences à travers la construction de l'Hôpital d'Allada dans le cadre de la coopération japonaise, l'entreprise japonaise AET & Associates contribue aux nouveaux projets. A cet effet, M. ENDO nous a parlé d'un de ses projets ambitieux.



< Photo de famille de l'équipe d'AET&Associates avec l'Ambassadeur du Japon >

*Parlez-nous un peu de votre nouveau projet.*

**Nous avons un projet de construction de l'hôpital de zone d'Avrankou dans l'Ouémé**, qui sera un centre remarquable pour Avrankou, Adjarra et Akpro-Missérété. Ce sera un hôpital général doté d'équipements médicaux, un centre de la même capacité que l'hôpital d'Allada, avec 150 lits, une unité de soins intensifs, un accueil d'urgences, de cas obstétricaux, etc.

Il convient de noter que dans cette zone autour de la ville d'Avrankou, aucun hôpital de zone n'existait. La construction permettra donc de diminuer les peines des patients ainsi que les difficultés dans cette zone où l'augmentation de la population est remarquable.

*Quelle ambition avez-vous à travers vos nouveaux projets?*



< Hôpital d'Allada >

**L'hôpital d'Allada** a été construit suivant une forme de modèle, fréquemment vu notamment dans les grands hôpitaux au Japon et dans les pays occidentaux. Il était un modèle révolutionnaire et novateur au Bénin. Notre objectif est de construire des hôpitaux lumineux, attrayants et sains en tenant compte du climat béninois, la lumière naturelle et la mesure du vent dans notre projet. J'espère que l'idée de design adoptée s'étendra partout sur le continent africain.